

# ADDRESS

## Pengamanan Ketat Babinsa dan Petugas Lapas Abepura Menjelang Hari Raya Idul Fitri

Dony Numberi - [PAPUA.ADDRESS.CO.ID](http://PAPUA.ADDRESS.CO.ID)

Apr 12, 2024 - 11:09



Jayapura - Babinsa Koramil 1701-03/Abepura Serka Yansen Kaipman dan Koptu Alfred Laiheping melaksanakan pengamanan petugas sipir dalam rangka menerima kunjungan keluarga warga binaan di hari raya Idul Fitri 1445 H, bertempat di lapas kelas IIA Abepura Kelurahan Yobe, Distrik Abepura, Kota Jayapura. Rabu (10/4/2024).

Turut hadir petugas Lapas Kelas IIA Abepura dalam pelayanan kunjungan keluarga warga binaan Kasi Binadik lapas kelas IIA Abepura Tingkos Sitanggung, KA KPLP lapas kelas IIA Abepura Klemens Baransano, Kasubsi Bimkemas lapas kelas IIA Abepura Engebort Awi, Kaur Keuangan lapas kelas IIA Abepura Susi Sulmit Sumai, Kasubsi Pelaporan dan Tata Tertib lapas kelas IIA Abepura Ronald Rumsayor dan Staf KPLP lapas kelas IIA Abepura Gidion Wanda.

Menurut Babinsa Serka Yansen Kaipman kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dan aparat keamanan untuk memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat, terutama dalam menyambut momen penting Hari Raya Idul Fitri. Dengan adanya pengamanan yang ketat, kunjungan sanak keluarga di Lapas kelas IIA Abepura dapat berjalan dengan tertib dan aman.

Selama jam kunjungan, kami bersama petugas sipir kelas IIA Abepura memeriksa seluruh pengunjung dan barang bawaan secara detail. Hal ini untuk mengantisipasi peredaran obat terlarang seperti narkoba dan senjata tajam di dalam lapas, imbuhnya.

"Hal ini merupakan salah satu tugas dan tanggung jawab kami sebagai Babinsa. Selain menjaga keamanan dan kenyamanan, kami juga berupaya memberikan dukungan serta memastikan kunjungan sanak keluarga para penghuni Lapas kelas IIA Abepura dapat berjalan dengan tertib dan aman," ujarnya.

Selama jam kunjungan kami bersama petugas Lapas kelas IIA Abepura memeriksa seluruh pengunjung dan barang bawaan secara detail. Hal ini untuk mengantisipasi masuknya peredaran obat terlarang seperti narkoba dan senjata tajam di dalam lapas, imbuhnya.

Sementara itu, Kepala lapas kelas IIA Abepura Sulistyowibowo M.M mengucapkan terima kasih atas sinergitas yang solid antara petugas lapas kelas IIA Abepura dan Babinsa Koramil 1701-03/Abepura yang terjalin selama ini.

"Sinergitas dengan aparat keamanan merupakan upaya deteksi dini dan cegah dini kami, guna menjamin keamanan dan ketertiban selama pelayanan menerima kunjungan keluarga warga binaan di Hari Raya Idul Fitri," terangnya.

Selain itu, kegiatan ini juga sebagai implementasi 3+1 Kunci Pemasyarakatan Maju dan bukti nyata sinergitas dan deteksi dini yang kami lakukan, serta memenuhi keinginan warga binaan lapas bisa bertemu keluarga di Hari Raya Idul Fitri, tutupnya. (Redaksi Papua)